

# LEARN

## Bhabinkamtibmas Desa Margaluyu Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Ikuti Kegiatan Peningkatan Kemampuan Linmas

Sukabumi - [SUKABUMI.LEARN.WEB.ID](http://SUKABUMI.LEARN.WEB.ID)

May 30, 2024 - 13:28



*Bhabinkamtibmas Desa Margaluyu Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Ikuti Kegiatan Peningkatan Kemampuan Linmas*

Sukabumi, 30 Mei 2024 – Pada Kamis, 30 Mei 2024, Bhabinkamtibmas Desa Margaluyu, BRIPKA Indra Darma Putra, turut hadir dalam kegiatan peningkatan kemampuan Linmas Desa Margaluyu. Kegiatan ini berlangsung di Aula Desa Margaluyu, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 09.00 pagi hingga selesai.

Dalam sambutannya, BRIPKA Indra Darma Putra menyampaikan bahwa kegiatan peningkatan kemampuan Linmas Desa Margaluyu merupakan langkah yang sangat penting dalam mempersiapkan petugas Linmas dalam melaksanakan tugas pokok pelayanan kepada warga serta kesiapan menghadapi bencana dan pemilihan gubernur Jawa Barat serta bupati Sukabumi tahun 2024.

Kegiatan tersebut merupakan upaya pemerintah desa dalam meningkatkan kemampuan dan kesiap-siagaan petugas Linmas, sehingga mereka dapat memberikan layanan yang lebih baik kepada masyarakat dan dapat berperan aktif dalam mengamankan lingkungan, terutama dalam menghadapi potensi bencana alam dan keamanan menjelang pemilihan gubernur dan bupati.

BRIPKA Indra Darma Putra juga menekankan pentingnya kerjasama antara petugas Linmas dengan pihak kepolisian, termasuk Bhabinkamtibmas, dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa. Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta memberikan dukungan dalam upaya peningkatan kemampuan Linmas.

Kegiatan peningkatan kemampuan Linmas Desa Margaluyu berjalan lancar dan mendapat partisipasi aktif dari seluruh peserta. Semua materi yang disampaikan diharapkan dapat menjadi bekal bagi petugas Linmas dalam menjalankan tugas mereka secara optimal.

Demikianlah laporan mengenai kehadiran BRIPKA Indra Darma Putra dalam kegiatan peningkatan kemampuan Linmas Desa Margaluyu. Terima kasih.